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Ronaldo Gontijo se reúne com secretário de 
Desenvolvimento
Assunto: 
METRÔ

 O vereador Ronaldo Gontijo, 

líder do PPS na Câmara Municipal, esteve na manhã de hoje, 16 de abril, com o secretário de Estado de 

Desenvolvimento Econômico, Márcio de Lacerda (PSB), para saber como estão as obras de implantação do metrô em 

Belo Horizonte, principalmente, a linha 2  para o Barreiro, partindo da estação Calafate, na região Oeste da cidade.
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Márcio de Lacerda foi encarregado pelo governador Aécio Neves (PSDB), com conhecimento do prefeito Fernando 

Pimentel (PT), para agilizar as obras do metrô em Belo Horizonte, que se arrastam há mais de 25 anos.

Expansão
O secretário de Desenvolvimento Econômico mostrou as plantas da expansão do metrô e disse ao vereador que não 

medirá esforços para impulsionar o ramal Calafate-Barreiro nos próximos anos, dentro da proposta de criação de uma 

Parceria Público-Privada (PPP). 

Essa sugestão foi encaminhada e aceita, em março passado, pela ministra da Casa Civil, Dilma Roussef, e deve ampliar 

a capacidade de transporte do metrô de superfície de 150 mil para 800 mil passageiros por dia. O investimento previsto 

é de R$ 3 bilhões. 

Cerca de R$ 167 milhões já estão garantidos para a linha 2, com recursos do PAC (Programa de Aceleração do 

Crescimento). Esse ramal do metrô está projetado para 16,5 km, com 15 estações, vai beneficiar 500 mil pessoas e 

reduzir três mil ônibus por dia, que trafegam pela via expressa e pela avenida Amazonas. A construção do ramal 

Calafate-Barreiro está estimada em R$ 900 milhões.

Também em estudos está a implantação de um novo ramal, a partir da estação do Vilarinho, para o Centro 

Administrativo do Estado, ora sendo construído no bairro Serra Verde, em Venda Nova, na região Norte de Belo 

Horizonte, com término previsto para fins de 2010. Outro ramal previsto é o trecho subterrâneo da Lagoinha, no início da 

avenida Antônio Carlos, até a Savassi.

Amanhã, quinta-feira, 17 de abril, o presidente Lula estará em Belo Horizonte para inspecionar as obras que estão 
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sendo realizadas na Vila São José, com recursos do Plano de Aceleração do Crescimento (PAC), a partir de 9 horas, no 

cruzamento das avenidas João Paulo I e João XXIII.

Informações no gabinete do vereador Ronaldo Gontijo (3555-1178/3555-1179) e na Superintendência de 
Comunicação Institucional (3555-1105/3555-1216).
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